



Kirchgemeinde Aesch



Kirchgemeinde Hitzkirch

Katholische Kirche
Müswangen



Kirchgemeinde Schongau

Die Leitung für den künftigen Pastoralraum Hitzkirchertal ist komplett

Wir freuen uns, zu informieren, dass Markus Fellmann ab 1. August 2021 als Ergänzung des Pastoralraumleiters Diakon Daniel Unternährer Leitender Priester im Pastoralraum Hitzkirchertal wird.

Die Vorarbeiten für die Errichtung des Pastoralraums Hitzkirchertal vom 2. Mai 2021 sind auf pastoraler wie staatskirchenrechtlicher Seite intensiv am Laufen. Im Hinblick auf die Pastoralraumerrichtung wurde im personellen Bereich erfreulicherweise ein weiterer Schritt möglich.

Mit Markus Fellmann als Leitender Priester konnte eine entscheidende Stelle besetzt werden. Nebst dem jetzigen Gemeindeleiter der vier Pfarreien des Hitzkirchertals und künftigen Pastoralraumleiter Diakon Daniel Unternährer wird Markus Fellmann die seinem Amt entsprechenden Leitungsaufgaben übernehmen. Diese Anstellung wurde nötig, weil keiner der aktuell im Raum angestellten Priester diese Leitungsaufgabe übernehmen wird. Es kann als Glücksfall erachtet werden, dass es möglich wurde, die Anstellung für diese wichtige Funktion vorzunehmen.



Markus Fellmann (51) ist in Engelberg, Binningen und Brislach (Laufental) aufgewachsen. Nach einer Lehre als Detailhandelsangestellter setzte er seinen Wunsch Priester zu werden auf dem dritten Bildungsweg um. Er wurde 2004 zum Priester geweiht und nach einem Einsatz als Vikar in Wohlen (AG) war er Mitarbeitender Priester in Oberdorf/Sissach/Gelterkinden und Kienberg (SO) und seit 2012 ist er Pfarrer in Breitenbach-Fehren-Schindelboden im Pastoralraum Thierstein (SO). Er wird im Gebiet des künftigen Pastoralraum Wohnsitz nehmen. An den Kirchgemeindeversammlungen vom Frühjahr 2021 wird er sich persönlich vorstellen.

Im Namen der Kirchgemeinden des Hitzkirchertals und der Personalkommission

*Erika Stadelmann
Leiterin Arbeitsgruppe Zusammenarbeit Kirchgemeinden*

14. Dezember 2020